

Alumnado de la Facultad visita el Puerto de Pasajes

29/01/2009

El alumnado de 4º curso de la Licenciatura en Administración y Dirección de Empresas y el de 2º curso de Administración y Finanzas, han visitado el Puerto de Pasajes.

El objetivo de la visita era el de conocer el funcionamiento del Puerto de Pasajes.

Este grupo de alumnos y alumnas fue recibido por Jokin Legorburu y tuvieron la oportunidad de ver una presentación sobre el Puerto de Pasajes, su ubicación, comunicaciones, actividad, mercancías y nuevos proyectos en la sala del auditorio.

A continuación, y a bordo de un barco, vieron en la realidad lo que habían visto en la presentación. Borearon todo el puerto y llegaron hasta el mar.

Para finalizar la visita, fueron agasajados con unos "pintxos".

